



CONCURSO **SALMOREJO CORDOBÉS Y YO**

Proponemos para estas fechas estivales un concurso para todos nuestros cofrades y amigos: “Selfie” del Salmorejo Cordobés.

El objetivo es conocer en qué lugares consumen nuestros cofrades y amigos el salmorejo cordobés durante sus vacaciones y para ello proponemos que realicen un “selfie” acompañándose bien con un plato del salmorejo cordobés o bien con la postal de la Cofradía. El “selfie” es un autorretrato realizado con una cámara fotográfica, típicamente una cámara digital o teléfono móvil.

El concurso se iniciará el 1 de agosto y finalizará el 15 de septiembre.

Para participar en el concurso se deben cumplir los siguientes requisitos:

- 1.- Debe aparecer un plato de salmorejo cordobés o la postal de la Cofradía, en su defecto, y el cofrade.
- 2.- Debe ser una fotografía respetuosa, cumpliendo criterios de buenas formas.
- 3.- El “selfie” deberá ser enviado a comunicación@salmorejocordobes.com y posteriormente se publicará en nuestra página de Facebook, donde habrá un álbum de fotos creado a tal efecto.
- 4.- El autorretrato, “selfie”, que consiga un mayor número de “me gusta” será el ganador de una cena para dos personas cortesía de La Posada del Caballo Andaluz.
- 5.- El acto de entrega del premio se realizará en la semana inmediatamente posterior a la finalización de plazo de participación.



